

Cuba mise sur le tourisme impeccable en matière de santé

Image not found or type unknown



Madrid, 22 mai (RHC) Un système de santé de renommée internationale, avec l'ajout récent de plusieurs candidats vaccinaux contre le Covid-19, consolide aujourd'hui le pari de Cuba pour la renaissance de son industrie touristique.

Ce sont des éléments qui ressortent d'un beau pavillon de l'île caribéenne à la Foire Internationale du Tourisme (Fitur) de Madrid, avec la présence du Mexique, de l'Argentine, de la République Dominicaine et du Costa Rica, entre autres pays latino-américains.

Dans une interview exclusive avec Prensa Latina, le ministre cubain du Tourisme, Juan Carlos García Granda, a affirmé que la nation antillaise est l'une des rares destinations où un médecin, une infirmière et un épidémiologiste sont présents dans chaque installation touristique.

Je pense que dans la phase post-pandémie beaucoup de protocoles continueront à être appliqués et que Cuba, avec sa renommée de pays sûr, continuera d'incorporer des aspects pour la protection sanitaire

des visiteurs, a expliqué Garcia Granda.

Il a précisé que le personnel de santé qui soutient le tourisme n'est pas dans un cabinet, mais reçoit les clients à leur arrivée à l'hôtel, prend la température, fait les recherches et un suivi de tous les voyageurs pendant leur séjour dans les installations touristiques.

Il a rappelé que Cuba avait établi une certification appelée 'tourisme, plus d'hygiène et très sûr', indispensable pour commencer à opérer dans le pays.

Il s'agit d'un certificat délivré par une commission composée des Ministères de la santé et du tourisme et qui constitue une garantie pour les amateurs de loisirs.

Le ministre cubain a admis que le secteur a subi durement les effets dévastateurs du nouveau coronavirus sur la communauté internationale, mais que l'île caribéenne a continué la stratégie d'investissements planifiés, l'augmentation des capacités hôtelières et d'autres stratégies.

Il a souligné que dans le concert du tourisme de nature se développent des modalités dans la ville coloniale de Trinidad et le massif montagneux de Topes de Collantes, l'agrotourisme lié aux propriétés et l'enchaînement au niveau des territoires comme c'est le cas de La Havane Vieille et Viñales.

Enfin, Garcia Granda a commenté la projection de Cuba de concevoir une alliance avec la sphère de la culture à partir des énormes potentialités existantes d'événements tels que les saisons de ballet, festivals de musique, cinéma et autres.

L'idée est d'ajouter aux attraits de soleil et plage de la destination Cuba ceux d'une place culturelle attrayante pour les touristes.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/258190-cuba-mise-sur-le-tourisme-impeccable-en-matiere-de-sante>



Radio Habana Cuba